

**Verein für Mineralogie und Paläontologie
Schwarzwald-Baar-Kreis e.V. (VMP)
Postfach 3808
78027 Villingen-Schwenningen**



Einladung zur Exkursion nach Wittichen

am Sonntag den 12.06.2016 machen wir eine Exkursion nach Wittichen. Dieses bei Mineraliensammlern bekannte und beliebte Bergbaurevier bietet uns zum einen die Möglichkeit den geologischen Lehrpfad zu erwandern, und zum anderen auf der Schmiedestollen-Halde nach Mineralien zu suchen. Auch wenn die Halde schon seit Jahren intensiv durchsucht wird, sind immer noch ordentliche Funde (Erythrin, Galenit, Heinrichit, Pyrit, Quarz, Safflorit, Schörl uvm.) zu machen.

Der geologische Lehrpfad hat eine Länge von 6,1 km und ist, je nach Lust, Laune und Kondition in 2 – 3 Stunden zu absolvieren. Ebene Streckenabschnitte wechseln sich ab mit leichten Anstiegen. Viele Ruhebänke bieten Rastmöglichkeiten. Wer sich diesen Pfad nicht zutraut oder lieber Mineralien sammeln möchte, kann dies, während andere Teilnehmer wandern, auf der Schmiedestollen-Halde tun. Diese ist in ca. 20 Minuten vom Parkplatz aus zu erreichen.



Schmiedestollen-Halde

Festes Schuhwerk ist empfehlenswert.

Wir treffen uns um 13:00 Uhr auf dem Parkplatz des Waldfriedhof in St. Georgen (Kinzigstraße 19) und bilden ab dort Fahrgemeinschaften. Nach der Exkursion kehren wir zur Vesper im Martinshof in Kaltbrunn ein. Dort gibt es auch eine sehenswerte Mineraliensammlung.

Wer an der Exkursion teilnehmen möchte, sollte uns kurz benachrichtigen damit wir wissen auf wen wir in St. Georgen warten müssen und damit ich im Martinshof reservieren kann.

Die Exkursion findet nur bei trockenem Wetter statt und verschiebt sich bei schlechtem Wetter automatisch auf den 19.06.2016.

Gäste sind, wie immer, herzlich willkommen.